



## Se solidariza Santiago Creel con ministra Norma Piña por conducir a la SCJN a ser un poder autónomo e independiente

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó su plena solidaridad a la ministra Norma Piña para conducir la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y constituirse en un Poder autónomo e independiente.

<https://hojaderutadigital.mx/se-solidariza-santiago-creel-con-ministra-norma-pina-por-conducir-a-la-scjn-a-ser-un-poder-autonomo-e-independiente/>